

Aurelia®

We care

Aurelia®

Avec soin

AURELIA
REWARDS YOU
WITH A LOYALTY
PROGRAM!

GET A PREPAID VISA WITH **A CREDIT
FROM 2% TO 10%** ON ANY PURCHASE
BETWEEN 2 TO 5 DIFFERENT
AURELIA PRODUCTS



SUBSCRIBE NOW AND CONTACT US FOR MORE DETAILS AT
1-866-428-9188 OR AURELIASOLUTIONS@SUPERMAXCANADA.COM



AURELIA VOUS
RÉCOMPENSE
AVEC UN
PROGRAMME
FIDÉLITÉ!

RECEVEZ SUR UNE CARTE VISA
PRÉPAYÉE **UN CRÉDIT DE 2% À 10%**
SUR TOUT ACHAT ENTRE 2 À 5
PRODUITS DIFFÉRENTS AURELIA



ADHÉREZ MAINTENANT ET CONTACTEZ-NOUS POUR PLUS DE DÉTAILS AU
1-866-428-9188 OU AURELIASOLUTIONS@SUPERMAXCANADA.COM



Aurelia.

Avec soin

Aurelia.

We care

Supermax Healthcare Canada propose un vaste catalogue de produits innovants sous la marque Aurelia. Partout dans le monde, les gants de protection Aurelia sont synonymes de qualité, confort et dextérité – les essayer, c'est les adopter. Soucieuse d'offrir les meilleurs produits qui soient dans le respect de l'environnement, Supermax consacre une grande part de ses activités à la recherche et au développement de solutions ultraspécialisées et écologiques. Elle est ainsi en mesure de répondre aux besoins émergents des secteurs dentaire, médical et industriel tout en ayant une empreinte carbone aussi faible que possible. Supermax Healthcare Canada est fière de servir la clientèle d'ici depuis 2004.

Supermax Healthcare Canada offers an extensive catalog of innovative products under the Aurelia brand. Around the world, Aurelia protective gloves provides quality, comfort and dexterity – trying our gloves, is loving them! Aiming to offer the best products that respect the environment, Supermax devotes a large part of its activities to research and development that highly specializes in ecological solutions. It is thus able to meet the emerging needs of dental, medical and industrial sectors while having a carbon footprint as low as possible. Supermax Healthcare Canada is proud to serve customers since 2004.



RECEVEZ SUR UNE CARTE VISA PRÉPAYÉE **UN CRÉDIT DE 2% À 10%** SUR TOUT ACHAT ENTRE 2 À 5 PRODUITS DIFFÉRENTS AURELIA



GET A PREPAID VISA WITH **A CREDIT FROM 2% TO 10%** ON ANY PURCHASE BETWEEN 2 TO 5 DIFFERENT AURELIA PRODUCTS

ADHÉREZ MAINTENANT ET CONTACTEZ-NOUS POUR PLUS DE DÉTAILS AU
1-866-428-9188 OU AURELIASOLUTIONS@SUPERMAXCANADA.COM



SUPERMAX
HEALTHCARE CANADA

SUBSCRIBE NOW AND CONTACT US FOR MORE DETAILS AT
1-866-428-9188 OR AURELIASOLUTIONS@SUPERMAXCANADA.COM



SUPERMAX
HEALTHCARE CANADA